

# APARECE OTRA INDIGENTE ASESINADA SE ECHARON



**El 18 de enero** Xiomara Muñoz, de unos 28 años, apareció asesinada en "el motel de la muerte", en Limón.



**Melissa Morales**, de 30 años, apareció asesinada el 10 de junio en el cementerio de Limón. Fue estrangulada y habrían abusado de ella.

## Limón

Provincia: Limón  
Población: 106.356 hab.  
Extensión: 1765.79 kms<sup>2</sup>



◆ Central

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**  
adrisolis@lateja.co.cr

**La muerte** sigue persiguiendo a las mujeres indigentes de Limón.

La víctima más reciente (la quinta) es una joven de unos 22 años conocida como Angie María, algunos le decían "Shakira".

A la muchacha la encontraron sin vida el sábado a las 3 de la madrugada en un lote al costado oeste del mercado central limonense.

Estaba semidesnuda y tenía marcas en el cuello. Se cree que la estrangularon, pero llamó la atención que había varias gotas de sangre en su frente.

Allado del cadáver las autoridades encontraron la ropa y un bolso negro.

La Policía realizaba un recorrido de rutina cuando escuchó gritos de auxilio. Los oficiales se acercaron a ver qué pasaba y vieron a un

## ■ CREO QUE...



**DERRICK JOHNSON**  
JUGADOR

ALEJANDRO NERDICK/CN

"A ellas les deberían ayudar para que no anden en las calles, ojalá y no se siga dando esta situación".

hombre corriendo. Los policías lo siguieron hasta agarrarlo.

Se trata de un indigente de apellidos Pizarro Navarro y tenía una parte de la ropa llena de sangre.

Aunque ese detalle podría ligarlo al crimen, serán las pruebas de la Medicatura Forense las que determinen si tiene relación.

Además, se deberá corroborar si los resultados de los exámenes coinciden con las pruebas practicadas a las otras cuatro indigentes asesinadas en lo que va del año.

Muchos en Limón temen que el

EN LIMÓN

# UNA "SHAKIRA"

El 24 de enero de este año Aurea Madrigal, de 36 años, apareció muerta en "el motel de la muerte".

El 2 de febrero pasado, a 600 metros de "el motel de la muerte", en playa Cieneguita fue encontrado el cuerpo de Myrey Wilson, de 27 años.



El cuerpo tenía marcas en el cuello y gotas de sangre en la frente. ROGER AMORETTY/GN

La ruta de muerte del "mataindigentes". LATEJA



"Ellas seguro andan en la calle porque no tienen familia. Pienso que se trata de un asesino en serie".

JUANA NERDRICK  
PENSIONADA



"Son personas con una enfermedad y alguien se está aprovechando de ellas".

MOISÉS VEGA  
PELUQUERO

## Retrato del OIJ Detenido es muy diferente

ADRIANA SOLÍS R.  
adrisolis@lateja.co.cr

El hombre al que la Policía detuvo el sábado en la madrugada como sospechoso de matar a una indigente conocida como "Shakira" es muy diferente al retrato hablado que hizo el OIJ.

Según el comandante Manuel Salas, el sospechoso detenido es de piel blanca y pelo corto, mientras que el retrato hablado del OIJ, las características son las de un hombre de piel negra, con pelo largo tipo rasta.

"Son muy diferentes, por eso hay que esperar los resultados de las pruebas de la Medicatura Forense", dijo el comandante Salas.

crimen de "Shakira" sea obra del "mataindigentes", pero las autoridades creen que no tiene nada que ver con las muertes anteriores.

**Zona de terror.** El "mataindigente" viene atacando desde enero en lugares muy cercanos.

Todos se ubican en un área de un kilómetro y lo que también llama la atención de la Policía es que sus víctimas han sido en todos los casos mujeres delgadas. Aunque ese detalle podría deberse a que todas consumían crack.

Además, todas han sido estranguladas y, al parecer, víctimas de abuso.

Antes de "Shakira", el "mataindigentes" atacó la noche del 10 de junio cuando asesinó, en el cementerio de Limón, a Melisa Marlene Morales Palma, de 30 años.

La mujer, conocida como "Gemela", presentaba señales de asfixia (estrangulamiento) y, al igual que otras tres víctimas, aparentes señales de violación, lo que constituiría "la firma" o "la marca" del temido asesino.